

El pasado día 3 de julio, tuvo lugar la sexta y última reunión de este curso 2024-2025 del Consejo Escolar, en la que se trataron diferentes que pasamos a comentar:

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
2. Aprobar la memoria del centro e informar sobre resultados pruebas PAU, convocatoria Ordinaria, Bachillerato.
3. Aprobar precios de actividades extraescolares curso 25-26.
4. Ruegos y preguntas.

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Se aprueba el acta de la reunión celebrada el 21 de mayo.

2. APROBAR LA MEMORIA DEL CENTRO E INFORMAR SOBRE RESULTADOS PRUEBAS PAU, CONVOCATORIA ORDINARIA, BACHILLERATO

Se aprueba la Memoria del Centro y la Dirección del Colegio informa sobre los resultados de las pruebas PAU.

3. APROBAR PRECIOS DE ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES CURSO 25-26

Se aprueban los precios de las actividades extraescolares del siguiente curso 2025-2026.

4. RUEGOS Y PREGUNTAS

AMPA

La Presidenta de la Junta Directiva de la AMPA comenta que la próxima Junta de la AMPA contará con 17 personas y un gran número de colaboradores. De esta forma podrán seguir desarrollando nuevos proyectos y dando continuidad a los que llevan años trabajando.

TAMAÑO DE LAS MOCHILAS

Las familias que van a pasar a primaria preguntan sobre el tamaño de las mochilas.

RESPUESTA: La Directora de Primaria y la Jefa de Estudios comentan que el tamaño adecuado sería la mochila en la que quepa un cuaderno de tamaño folio. Comentan que el pianot se lleva muy pocas veces a casa y se puede llevar en la mano si no cabe en la mochila.

VELAS PARA DAR SOMBRA A LOS PATIOS

La Presidenta de la Junta Directiva de la AMPA ofrece al Colegio su apoyo económico para la compra de “velas” que den sombra a los patios.

LIBROS DEL PLAN LECTOR

La Presidenta de la Junta Directiva de la AMPA comenta al Colegio la necesidad de avisar cuanto antes de los cambios introducidos en los libros de lectura para poder realizar las gestiones oportunas y poder comprarlos a tiempo. También comenta con la Directora de Secundaria la posibilidad de añadir más libros de lectura de la ESO al Plan lector, para el beneficio de las familias socias de la AMPA.

CHARLAS DE EDUCACIÓN SEXUAL

Una de las representantes de las familias en el Consejo Escolar comenta que hay muchas familias (33 familias) interesadas en los grupos de 5º de primaria sobre este tipo de charlas y propone que se haga primero una sobre este tema para las familias, para conocer cómo enfocarían este tema con los hijos e hijas y luego otra solo para el alumnado fuera del horario lectivo y únicamente para los que tengan autorización por parte de sus progenitores. De esta forma, sin la asistencia de los padres y madres, pueden sentirse más abiertos para hacer preguntas a los profesionales sobre estas cuestiones.

Queda pendiente compartir la información recabada por las familias de este curso con la directora de primaria, para organizar estas charlas de cara al curso que viene.

IPADs

Las representantes de las familias preguntamos acerca de la noticia de la Comunidad de Madrid y su intención de implementar una política que prohibirá el uso individual de dispositivos digitales en las aulas de Educación Infantil y Primaria (de 0 a 12 años) en todos los colegios públicos y concertados a partir del curso escolar 2025/26.

RESPUESTA: La Dirección nos explica que el Colegio ya trabaja en esta línea de quitar los IPADs en modelo one to one y que progresivamente durante el curso 2026-2027 se introducirá el modelo de carritos en la ESO.

Para las familias que han estado en 5º de primaria este curso 2024-2025, en 6º de primaria y 1º de la ESO, continuaran con el modelo one to one.

FOMENTO DE UN LENGUAJE RESPETUOSO Y ADECUADO

Las representantes de las familias comentamos la importancia del fomento de un lenguaje apropiado y respetuoso en el entorno escolar, tanto por parte del alumnado como del profesorado, como parte de la convivencia de la comunidad educativa.

RESPUESTA: La Jefa de Estudios comenta que, junto con la Coordinadora de Bienestar, se comprometen a trabajarlo tanto en la ESO como en Primaria.

La Directora de la ESO nos anima a todas las familias del Colegio a leer el Reglamento de régimen interior para que podamos comentar con nuestros hijos e hijas la importancia del lenguaje dentro del Centro Escolar y las sanciones que conlleva el uso de vocabulario no adecuado.

MALESTAR EN 2º ESO

Las familias nos hacen llegar su malestar debido a que los padres y madres recibieron un email por parte del Colegio afirmando que las clases continuaban todo el mes de junio y sin embargo las tutoras comentaron en clase a los alumnos y alumnas que tenían la opción de no ir al Colegio. Esto ha fomentado discusiones familiares.

También comentan que algunos alumnos y alumnas que sí asistieron al Colegio estaban sin hacer nada viendo vídeos de Youtube con sus móviles.

Por último, comentan que en otros centros los exámenes de recuperación son para todos los alumnos y alumnas, para recuperar y también para subir nota, y así se sigue acudiendo al centro a diario, hasta el último día de clase.

RESPUESTA: La Directora de la ESO nos comenta que revisarán el email que se manda a las familias para dejar más claro que los alumnos y alumnas deben acudir al Centro hasta el último día de clase.

También comenta que se han mandado varias circulares en las que se indica que los exámenes de recuperación también son para subir nota y, de hecho, desde el Colegio se fomenta entre los alumnos y alumnas la participación en estos exámenes para subir nota, aunque es totalmente voluntario.

Sobre el uso de dispositivos móviles nos comentan su desconocimiento e insisten en que está terminantemente prohibido el uso de móviles dentro del Colegio.

INVERSIONES EN MEJORA DE INSTALACIONES

Las familias piden al Colegio la mejora de las instalaciones del Centro.

RESPUESTA: El Colegio nos confirma las siguientes mejoras para el curso que viene:

- **Instalación de aire acondicionado en la 2ª planta del aula.** Con ello completaremos la climatización de todo el edificio, tras años de trabajo por parte de mantenimiento y administración, contactando con distintos proveedores, buscando presupuestos, etc.
- **Nueva zona “Rincón de lectura” en la 2ª planta del aula.** Se creará un espacio que permita a los alumnos de primaria compartir lecturas, y relajarse.
- **Adecuación de espacios en Esperanza por el crecimiento de la etapa de Primaria.** Se habilitará un aula nueva, otro aula auxiliar y una sala de profesores para ese edificio.
- **Adecuación de una nueva pista deportiva en la zona anexa al Edificio Esperanza.** La ampliación de la zona permitirá un nuevo espacio para el desarrollo de las clases de Educación Física y las extraescolares deportivas.
- **Rocódromo, mesas de ajedrez y dos bancos de patio.** Estos nuevos juegos, entretendrán a los alumnos en las horas de descanso.
- **Mejora del área de salida para los alumnos de Primaria y ESO (zona parking y bajantes del edificio Histórico).** Esta mejora, permitirá evitar el gran charco que se generaba con las lluvias y que impedía el tránsito fluido de las familias de Primaria a las 17:00.
- **Instalación de placas solares en el Edificio Esperanza.** Lo que nos permitirá ser un colegio más sostenible y economizar en la factura eléctrica.
- **Nuevo mobiliario para la ESO.** Permittiéndonos así, continuar con el trabajo en cooperativo y la realización de pruebas competenciales de manera individualizada.
- **Sustitución de las ventanas del aula de dibujo técnico y sala de profesores de la 3ª planta del edificio Histórico.**
- **Nueva aula para Bachillerato de Artes.** Este nuevo aula será instalada en la actual sala de profesores de ESO/ Bachillerato de idiomas, en planta baja del edificio Histórico. A su vez, se instalará una nueva sala de profesores enfrente de la actual, y el departamento de orientación y trabajo social, serán recolocadas en el despacho anexo a la sala de Patronato.
- **Nuevos aseos de patio para Primaria y ESO.** Vamos a proceder a la reforma de la antigua sala de psicomotricidad, adecuando un espacio para nuevos aseos que den un mejor servicio a nuestros alumnos.
- **Pintura de diversas aulas y pasillos de los tres edificios.**

– **Respecto a las necesidades de tecnología:**

- Se instalarán 33 ordenadores y 1 servidor de dominio en el Aula de informática en el edificio Histórico.
- Se actualizarán 18 ordenadores de aula en Secundaria y Bachillerato (cambio de placa, procesador y memoria).
- Instalación de 4 ordenadores para la nueva sala de profesores y otro adicional para la nueva aula de Primaria en el edificio Esperanza.
- Instalación de 1 Impresora y un teléfono inalámbrico en Esperanza.
- Se instalarán 7 Monitores Interactivos en las aulas: EB01, E101, P207, P302, P306, PB09 y nueva aula de Artes (bachillerato).
- Se procederá a reconfigurar el sistema de video vigilancia y se instalarán 15 cámaras nuevas y un 1 grabador.
- Se proveerán de 6 portátiles nuevos en los departamentos de secretaría, dirección y departamento financiero.

ALTA ROTACIÓN DE DOCENTES Y FALTA DE SUSTITUCIONES

Las familias ponen de manifiesto que en 2º ESO, los alumnos y alumnas han estado dos trimestres sin profesor de Lengua y que no ha habido comunicación por parte del Colegio (los padres y madres se enteran por sus hijos e hijas de estos acontecimientos).

RESPUESTA:

En el caso concreto de 2º d la ESO, ha habido una profesora de baja y en seguida hubo una sustitución, pero está nueva profesora, se fue enseguida del colegio. Más tarde, ha sido más difícil encontrar a otra nueva sustituta y cuando se ha encontrado, se vio que tenía poca experiencia, y por ello ha habido que acompañarla en las clases por parte de la profesora de Lengua y la de Alemán, dedicando más horas a esta clase.

Hubo varias comunicaciones sobre el tema por parte del colegio y debido a su complejidad, fue muy difícil dar toda la información completa.

ALTO COSTE DEL MATERIAL ESCOLAR

Las familias se preocupan por el alto coste del material escolar y comentan que, además de los libros que hay que comprar por cuenta de los padres y madres, se incluirá directamente en el recibo de septiembre material editorial para Matemáticas y Lengua, sin informar del coste ni ofrecer alternativa alguna, no pudiendo reutilizar estos libros ni comprarlos de 2ª mano.

RESPUESTA:

Se han elegido estos libros porque tienen un alto valor pedagógico y se usan casi exclusivamente en clase, haciendo muchos ejercicios en ellos y no son meramente libros de texto, por eso no se pueden reutilizar.

El coste pendiente de los libros de Lengua y Matemáticas de primaria, se mandará una circular con la información en septiembre.

DUDAS – PREGUNTAS - SUGERENCIAS

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar

Para contactar con nosotros:

Representantes de las familias en el Consejo Escolar

consejoescolarpadreseporvenir@gmail.com

Representantes de la AMPA

socios@ampaelporvenir.es